
Ili: «Pi sara un® icc r europeo
di mobilita' sostenibile II' r i)

«Credo che con la realizzazione di
questo progetto e il completamento
del People Mover , Pisa diventi una
delle città all 'avanguardia perla
mobilità sostenibile ed
intermodale». È anche questo che ha
convinto Vincenzo Ceccarelli.
L'assessore ai trasporti (nella foto)
della Toscana ieri sera ha spiegato
perché ha deciso di accordare alla
città della Torre la fiducia che finora
non aveva accordato a nessuno se
non a Firenze. Fermi da mesi , così i progetti perla ciclabile sull'Arno
hanno subito una accelerazione . « Pisa aveva progetti ottimi e ci ha
garantito di collegare il percorso della ciclabile sull'Arno a quello
della pista del Tirreno a San Rossore. Lo ha fatto . Adesso bisognerà
attendere soltanto il tempo della pubblicazione del bando , ma credo
che entro i primi mesi del 2017 ci potrà essere l 'assegnazione». Da lì,
costruire la pista non dovrebbe richiedere troppi mesi . Pisa è pronta,
dunque . Ma Cascina. «Mah, noi avevamo assegnato le risorse perla
progettazione . Ora però è cambiata l 'amministrazione. Dovremo
riallacciare il discorso , speriamo di poterlo fare».
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